

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan positif antara disiplin kerja dengan prestasi kerja pada pegawai di Nusa Tenggara Timur. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini dapat diterima yaitu terdapat hubungan antara disiplin kerja dengan prestasi kerja pada pegawai di Nusa Tenggara Timur. Adapun hasil kategorisasi skor subjek prestasi kerja pada penelitian ini dengan rata-rata kategorisasi subjek memiliki prestasi kerja yang sedang, dan hasil kategorisasi skor subjek disiplin kerja pada penelitian ini dengan rata-rata kategorisasi subjek memiliki disiplin kerja yang rendah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, terdapat beberapa saran yang dapat peneliti berikan antara lain :

1. Bagi Subjek

Prestasi kerja seseorang menjadi pendukung sebuah keberhasilan dan kesuksesan. Salah satunya hal tersebut dipengaruhi oleh kedisiplinan pegawai dalam bekerja. Disiplin kerja menjadi faktor yang penting dalam meningkatkan prestasi kerja. Maka dari itu, sebagai seorang pegawai agar

Mampu mempertahankan dan meningkatkan prestasi kerjanya. Prestasi kerja yang tinggi dapat membantu pegawai untuk mencapai kesuksesan dan keberhasilannya dalam bekerja.

2. Bagi Instansi atau Organisasi

Penelitian ini diharapkan dapat membawa dampak dan pengaruh yang baik bagi organisasi dalam meningkatkan prestasi kerja pegawai yang mana kedisiplinan kerja menjadi hal yang penting sehingga mampu mencapai tujuan-tujuan dari organisasi.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti yang ingin mengambil topik yang sama dengan penelitian ini diharapkan agar penelitian ini dapat menjadi masukan empiris bagi peneliti terkait hubungan antara disiplin kerja dengan prestasi kerja. Selain itu, dari keterbatasan masalah-masalah yang ada di dalam penelitian ini, peneliti mengharapkan agar peneliti selanjutnya mampu melakukan penelitian dengan lebih baik lagi terutama pada uji normalitas dari penelitian serta menggunakan metode pengumpulan data yang akurat bagi penelitian.